

平成30年度第4回三朝町立小学校統合準備委員会 PTA 組織部会 議事報告

1. 日 時 平成30年11月28日(木)午後7時00分～午後8時30分
2. 会 場 役場2階 第1会議室
3. 出席者 (東 小) 山本 亮 PTA 会長、北田敏宏教頭
(西 小) 山本達哉 PTA 会長、東原守哉教頭
(南 小) 矢吹明裕 PTA 会長
(事務局) 藤井和正教育総務課長、角田正紀課長補佐、平井 尚指導主事、
福田 徹主任

4. 議 事 (・委員発言など →事務局説明など)

(1) 新小学校の体操服のアンケート投票結果について

○アンケート結果に基づき、②を最終候補とする方針で決定し、統合準備委員会へ報告する。

- ・得票数の最も多かった②を最終候補とすることで異議なし。

(2) 新小学校PTA活動内容について

○各校で年末ごろに行われる臨時総会で規約案の確認をしてもらうとともに、新年度、運用の中で新役員に協議の有無を判断してもらうこととする。

新年度会計予算書の形については、事務職員と調整のうえ、各校臨時総会までに案を作成し、各校で確認してもらうこととする。

- ・原案をたたき台として、このほど各校から選出される新役員で協議してはどうか。
- ・特別会計は不要ではないか。
- 収入を一般会計に入れて、特別会計をなくしてもいいと考える。
- ・統合に向けた実務者会議の中で、今年度末に各校 700 円×世帯数を新小学校PTAの運転資金として持ち寄る話となっている。
- ・特別会計をなくすとしても、予備費が増えすぎないように初年度は会費を抑えるなどの検討も必要ではないか。
- ・西小の特別会計には、実際は資源回収による収入も入ってきている。
- ・会費を上げるのは大変だが、下げるのは会員の了解が得られやすいと考えられる。
- 会計予算書については、案を検討している事務職員とも相談する。

(3) 校章デザインの使用用途について

○体操服の校章は胸部分に入れることとし、記名場所については校長会の判断に委ねる。

デザインについては、校章の作者にモノクロを含め、カラーバリエーションの制作について協議する。

→通学用帽子とランドナップには、モノクロの校章デザインを入れようと考えているが、体操服については、カラーデザインを入れると単価が約300円～500円上がり、保護者負担が増すことになるため、どのような形で、また、体操服のどの部分に校章を入れるか協議願いたい。

・校章は胸の部分に入れるのが良い。

→名前を書く部分として、校章の下に記入欄を設けるのはどうか。

・胸の部分に名前欄を設けるかどうかは学校の判断になると思うが、近年は見える部分に名前を書かない学校も多く、名札を付けない学校もあることを考えると、必要性に疑問もある。

・服の内側に記名欄があり、持ち物管理の観点ならそこへの記名で充分だと思う。

→カラーについてはどうか。

・費用面を考えて、1色でもいいと思うが、黒は重たいように感じる。

・体操服に合うカラーとするべきではないか。

(4) 意見交換

○運動会等で使用する学用品として、全学年を赤白帽に統一するかどうかの検討を学校で行い、教育委員会へ報告する。

統合にかかる各種決定事項について、資料が整い次第情報公開を行う。

・確認事項として、上靴はVシューズ、夏は鼻緒のついた草履でよいか。

→その形で決定している。

→全ての児童が赤白帽にするかどうかの判断についてはどうか。

・学校であらためて協議する。

・通学方法を含め、これまで決定してきた事項の報告についてはどうか。

→決定事項について、現在資料作成中であり、まとまり次第ホームページなどで公開する。

・各校PTA臨時総会開催までに、新小学校PTA一般会計予算書案を含めた資料がほしい。

→それまでに、出せる資料について提供する。

(5) その他

○次回の部会開催時期は1月中下旬、新役員の選出がそろい次第開催する。

→次回の部会については、新役員選出後を想定しているがどうか。

・各校臨時総会時に早ければ新役員の選出ができる想定で、遅くとも年内には選出となるのではないか。

以上